

# Das Tagebuch von mArtin...



19. Juli 2017 19:30 Uhr

Die heutige Nachricht zum Tag ist nicht unbedingt eine, die den Lauf der Welt maßgeblich verändern wird, aber immerhin: Freecell hat einen Bug! Und zwar die neue Version 6.1 für WIN7. Wenn man einen gewissen Zug macht - den ich leider immer noch nicht nachvollziehen konnte - dann beginnt ein ganzer Stapel zu schweben. Und dies bleibt dann auch die ganze Zeit so, selbst wenn man das Spiel abschließt und ein neues beginnt. Sonst passiert nichts, die Patience läuft auch ganz normal ab - nur aussehen tut's halt schon ein bisserl verwirrend (Quelle: Bildschirmfoto WIN7 Ultimate)...

*(C) mArtin 2024*

